

Bulldogverein Dehnberg

Der Bulldogverein Dehnberg traf sich in dieser durch Corona stark belastenden Zeit, um sein Jubiläum zu begehen. Die Veranstaltung fand überwiegend im Freien statt, mit Weihnachtsbaum und Feuerkorb. Die Scheune diente lediglich zum Aufwärmen und für die einleitenden Worte der Vorstände und die Ehrungen.

Vorstand Thomas Müller-Rühl sprach die einleitenden Worte und dankte den Mitgliedern und der Vorstandschaft für die geleistete Arbeit. Sein Stellvertreter Karl Krämer skizzierte einen kleinen Rückblick zum Beginn des Vereins:

Die Wiege des Bulldogvereins liegt in der großen Bulldogsammlung des Ehrenvorsitzenden Thomas Rühl senior. Ende der 80er Jahre umfasste seine Oldtimer-sammlung rund 80 Schlepper und zahlreiche landwirtschaftliche Geräte. Sein Hof drohte aus allen Nähten zu platzen. So entschied er sich, bis 1994 seine Sammlung auf rund 35 Traktoren zu verkleinern. Bereits im Jahr 1995 wurde das jährlich stattfindende Bulldog-Fest erstmals in Dehnberg organisiert, am Anfang noch von einer Handvoll Enthusiasten aus Dehnberg. Im Jahr 2001 nahm dann der Wunsch einiger Dehnberger nach einer Vereins-



gründung Gestalt an, so dass der Verein am 24. Oktober 2001 gegründet wurde. Im August 2003 erfolgte die Eintragung in das Vereinsregister.

Der Ehrenvorsitzende und „Grundsteinleger“, mit seiner bis heute umfangreichen Oldtimer-Bulldog-Sammlung, Thomas Rühl senior, wurde auf der diesjährigen Jubiläumsfeier für sein Wirken und die 20-jährige Mitgliedschaft geehrt, genau wie Karlheinz Stecher, Claudia Pförtsch, Kerstin Rühl, Jürgen Giering, Verena Stecher, Beate Maußner und Gerhard Maußner.

Für eine 10-jährige Mitgliedschaft erhielten Eva-Maria Scharf, Gerhard List, Elisabeth Kundörfer und Nicole Kundörfer ihre Ehrenurkunden.

Nach dem formalen Teil der Veranstaltung wurde der Grill angeschmissen und es gab Bratwurstbrötchen und selbst gemachten Glühwein. Bei Benzingesprächen um den Feuerkorb, nahm die Veranstaltung ein spätes Ende. Jeder war froh, dass sie stattfinden konnte.

Für nächstes Jahr ist wieder eine Sternfahrt oder ein Hoffest in Planung, außerdem wird der Verein an verschiedenen Veranstaltungen teilnehmen, wie dem Dorffest Simonshofen, etlichen Feuerwehrfesten und Ausfahrten.